

Aus Anlass des 20-jährigen Bestehens:

BAUMETALL-Empfang auf dem Leipziger Messegelände

Im Saal 5 des Congress Centers Leipzig gab es am 5. 5. 2005 um 5.00 Uhr nachmittags einen kleinen Branchentreff mit ausgewählten Gästen aus Industrie, Handel und Handwerk. Die Fotos, geschossen von Architekt und PR-Berater Hartmut Plawer aus Düsseldorf, vermitteln ein wenig von der guten Stimmung auf diesem Empfang. 106 Gäste waren erschienen. Unser Bildbericht kann natürlich nur einen kleinen Teil von ihnen zeigen. Aber *allen* Teilnehmern sagen Verlag und Redaktion ihren herzlichen Dank ■



Ein starker Auftritt der Prefa-Truppe.



Teilweise ging es auch familiär zu. Zambelli-Geschäftsführer Andreas von Langsdorff hatte seinen kleinen Sohn mitgebracht; daneben Günter Weilguni und Roland Jürgens von Grömo.



Das Klempnermeisterehepaar Petra und Jens Sperber aus dem thüringischen Langensgade. Jens ist aktives Mitglied im BAUMETALL-Treff.



◀ Und noch ein Klempnermeisterehepaar: Holm und Thea Böhme aus Dresden im Gespräch mit Annette Haselbach vom BAUMETALL-Team.

Renato und Angelika Romagna aus dem österreichischen Feldkirch unterhalten sich mit Maria Schechtl aus Edling. ▶





Besuch vom Zentralverband des Deutschen Dachdeckerhandwerks (v. l.): Manfred Schröder, der langjährige Präsident des ZVDH, Guido Vanderfelt, Bereichsleiter Messen/Marketing, und Detlef Stauch, Geschäftsführer Technik.



Vom Zentralverband Sanitär Heizung Klima (ZVSHK) nahm Präsident Bruno Schlieffe aus Dresden teil (2.v. l.). Links neben ihm Klempnermeister Rolf Urbach aus Leipzig, rechts von ihm Werner Ostertag, Geschäftsführer des Technischen Fachverlags aus Stuttgart und Chefredakteur Manfred Haselbach, beide vom BAUMETALL-Team.



In guter Stimmung (v. l.): Heike Geisler und ihr Vater Friedhelm Bartolosch von Schleich aus Friedewald, Frank Neumann und David Nanni von Rheinzink aus Datteln, sowie Heinz Sturm von Schleich.



Günter Kittner (l.) und Michael Nordgren von Outokumpu begrüßen Annette Haselbach.



Dr. Ulrich Probst (l.) ist Leiter Presse und Öffentlichkeitsarbeit bei der Gesellschaft für Handwerksmessen (GHM) in München, welche für die Durchführung der Dach + Wand in Leipzig verantwortlich zeichnete. Unser Bild zeigt ihn im Gespräch mit dem Ehepaar Robert Smeijkal aus Mergelstetten. Klempnermeister Robert Smeijkal ist Mitglied der Bundesfachgruppe Klempnertechnik im ZVSHK für das Land Baden-Württemberg. Auf dem Tisch ein Präsent der Firma Brandt aus Köln: ein Edelstahl-Blumenkasten mit einem BAUMETALL-Wimpel zum 20-jährigen Bestehen.



Vom Handelshaus Otto Wolff aus Düsseldorf war Geschäftsführer Udo-B. Dietz angereist. Er strahlt zusammen mit Annette und Manfred Haselbach.